

PRUPIÀ

Nettoyage du littoral pour un Valinco sans plastique

🕒 2 min • CATHY TERRAZZONI



Les collégiens et les écoliers ont ramassé des déchets plastiques qui jonchent le littoral, près de la tour de Campomoro. Photos C. T.

Des collégiens et des écoliers de Propriano souhaitent présenter un projet écologique en faveur de la préservation du littoral aux Trophées scolaires du développement durable mis en place par la CdC.





La portion de plage située derrière la célèbre tour a été nettoyée.

Les élèves de la classe de 5^e du collège Jean-Nicoli et les élèves de CM1 de l'école primaire de Propriano présentent un projet écologique aux Trophées scolaires du développement durable organisé par la Collectivité de Corse. Avec leurs enseignantes Aline Fogacci, Laurence Leandri et son adjointe Jade Pinelli, les élèves ont monté une opération de nettoyage du littoral à Campomoro, sur un secteur qu'ils ont nommé : U Valincu senza plasticu. Dans un premier temps, équipés de gants et de tote-bags, les enfants ont collecté et trié les déchets en vue d'un recyclage sur une portion de plage située derrière la célèbre tour.

Partenariat avec le syndicat Elisa et le PNRC

La journée s'est déroulée en partenariat avec le syndicat Elisa et le Parc naturel régional de Corse (PNRC) en la personne de Lisa Giovanangeli. Les adolescents ont été renseignés sur la préservation de la biodiversité et la gestion du littoral. Emily Mortreux faisait prendre conscience aux élèves que l'analyse des déchets démontre qu'ils arrivent fréquemment d'autres pays par la force des courants.

Plus largement, l'accent a été mis sur la façon de réduire les déchets plastiques en améliorant notamment les emballages.

En fin d'opération de nettoyage du site, des panneaux de sensibilisation ont été apposés. Le projet présenté aux Trophées scolaires du développement durable a reçu une subvention de 2 500 euros de la part de la Collectivité de Corse.

Les collégiens, les écoliers du Valinco, sans oublier leurs enseignantes croisent les doigts pour être qualifiés à ce concours qui s'inscrit dans leur objectif de préservation du littoral.

Les enfants ont collecté et trié les déchets en vue d'un recyclage

